
校訓『考える子 勇気ある子 健康な子』 

       

 
 
 

 

 

 

 
 
２月２１日(水) 令和６年度前期児童会役員選挙  
今回は、体育館で立ち会い演説会をした後、そのまま体育館で投票をしました。（そのため

に本物の記帳台と投票箱を市から借りてきました。）その後、その日のうちに選挙管理委員に

よる開票作業が行われ、２２日（木）に正式な結果発表がありました。 

学校のために役立ちたい、みんなが楽しいと思える学校にしたいと考え、立候補した子が

１３名もいました。どの子も、しっかりとした考えをもち、意欲にあふれていることが選挙

活動を通じて伝わってきました。当選した子はもちろん、できなかった子もその気持ちを忘

れず、それぞれの立場でリーダーシップを発揮していってください。結果は下表の通りです。 

  

 
 

 

 
    
 選挙管理委員の厳正なる選挙のための活躍に感謝します。 
 
３月４日(金) ６年生を送る会  
 ここしばらくは全校で体育館に集まって実施することがかないませんでしたが、本年度は

以前の形で「６年生を送る会」を実施しました。一堂に会し、子どもたち同士が感謝の気持ち

や応援する気持ちなどを伝え合うという体験は、とても貴重な機会でした。正に「青春は密」。

「密」だからこそ伝わる思いや、作り上げた良い雰囲気がそこにありました。 

各学年の出し物を見て、やっぱり６年生は、５年生から１年生までのリーダーだったし、

頼りになり、憧れる存在だったのだと思います。そんな６年生だったからこそ、どの学年も、

思いのこもった出し物になったのだと感じました。６年生については、通わせた心、みんな

から届けられた思いをむねに、自信をもって卒業し、中学へと進学してください。 

 
 
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

♪ 大府市立北山小学校 学校だより ♬ 

 

令和６年３月８日 第１１号 

  

役職名 前 期 児 童 会 役 員 

会 長 〇－〇 ○○ ○○  

副会長 〇－〇 ○○ ○○ 〇－〇 ○○ ○○ 

役 員 
〇－〇 ○○ ○○ 〇－〇 ○○ ○○ 

〇－〇 ○○ ○○ 〇－〇 ○○ ○○ 

 



「学校だより」のカラー版は、本校ホームページでご覧いただけます。 

 

Tsubuyaitter＠kitayama-e.４の１『６送会』 

Tsubuyaitter＠kitayama-e.４の４『交流』 
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◆大谷翔平グローブについて◆ 
大谷翔平グローブが届いたとき、警察から「侵入盗が多発しているので、大谷翔平グローブが 

盗難されることがないように対策を」といった文書も届きました。そこで対策として、普段は

施錠できる部屋で保管し、来校者に見ていただくときは、鍵のかかる棚に置くようにします。 
 

◆サッカーボールの寄贈について◆  
ＮＴＰホールディングス株式会社さんからサッカーボールを５個いただきました。これは、Ｎ 

ＴＰホールディングス株式会社さんが名古屋グランパスエイトと協力して行っている「キッズ 

応援プロジェクト『１ゴール１０球キャンペーン』」により、県内小学校全校にサッカーボー

ルを寄贈していただいているものです。大切に使わせていただきます。 
 

◆「第51回人権を理解する作品コンクール」県受賞◆  
市の審査を通過し、以下の児童の作品が県の審査で受賞しました。おめでとうございます。 

 ポスターの部 優秀賞 〇年〇組 ○○ ○○  入 選 〇年〇組 ○○ ○○ 

 習 字 の 部 佳 作 〇年〇組 ○○ ○○ 
 

 

 「６年生を送る会」が今週の一大イベントでした。夏頃から準備していたので、やっと終わって 

少しホッとしています。練習では上手くいっていたことも、本番で上手くいかなかったりと難し

いなと思いました。様々な学年の子どもたちの頑張る姿を見て、とても感動しましたし、成長する

姿をしっかりと見ることができました。 

 本年度が終わるまでのあと２週間という短い時間を大切にして、少しでも子どもたちと一緒に

成長できるように、自分も頑張っていきたいです。 

 もちのき特別支援学校との交流会がありました。子どもたちはとても楽しみにしており、準備

や練習を一生懸命にしていました。実際にもちのきの子どもたちとの交流では、優しく声をかけ、 

ゲームを楽しむことができる子もいれば、どう接していいか分からす困惑している子も見られま 

した。それでもどうにかゲームに誘おうとする姿に、今回の交流はよい機会だったと感じました。 


